

En un año aumentan al doble los decomisos de drogas en Tocopilla

Carabineros de la Cuarta Comisaría también registró alza en detenidos, siendo la segunda unidad de la región con este indicador.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

500

Un total superior a los 500 kilos de drogas incautaron los Carabineros de la Cuarta Comisaría de Tocopilla durante el 2024, logrando aumentar al doble los decomisos de sustancias ilícitas en un año.

Estas cifras fueron entregadas en el primer Comité Policial desarrollado en la Delegación Presidencial Provincial (DPP), donde el organismo de gobierno señaló que hubo "resultados positivos con respecto al año anterior (2023), donde se duplicó el decomiso de drogas, aumentando de 250 kilos a más de 500 kilos".

A su vez, la DPP consignó que "también hubo un 11,8% de aumento en detenidos, posicionando a la Cuarta Comisaría de Carabineros como la segunda en la región con mayor detención".

VERANO SEGURO

En la Playa Artificial El Salitre de Tocopilla se realizó

kilos fue la cantidad de drogas que se incautaron el año pasado, más del doble que en 2023.

el lanzamiento del Plan Verano Seguro, donde estuvieron presentes autoridades y representantes de la comunidad, además de Carabineros, PDI y la Armada de Chile.

Esta iniciativa tiene como finalidad fortalecer el trabajo articulado de las policías e instituciones, para mejorar la percepción de seguridad en las playas y el borde costero de la Provincia de Tocopilla, a través de la instalación de una patrulla en la Garita Sur y "copamiento" en la Playa Artificial Covadonga, durante la madrugada de los fines de semana.

Además, de vuelos de drones en las playas del sector sur de Tocopilla durante las tardes y noches de los viernes, sábados y



LA LABOR PREVENTIVA E INVESTIGATIVA DE CARABINEROS SE HA FORTALECIDO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS.

domingos de enero y febrero.

También, desde la Delegación Presidencial Provincial -indicaron- se realizarán recorridos vinculados al Plan "No + Construcción en el borde costero" y el reconocimiento de asentamientos incipientes en el borde costero de To-

copilla.

"Para nosotros como gobierno la seguridad sigue siendo un compromiso inquebrantable. Es por eso que este plan articula la colaboración de distintas entidades claves: Armada de Chile, Carabineros, Policía de Investigaciones, los distintos servicios

públicos y la Delegación Presidencial Provincial de Tocopilla, que se han unido para garantizar que cada persona que visite nuestra provincia este verano pueda hacerlo con la tranquilidad que se merece", señaló el delegado presidencial provincial (S), Miguel Ballesteros.